



10.07.2012 – 13:38 Uhr

ikr: Neubestellung des Stiftungsrates der Liechtensteinischen Musikschule

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 10. Juli 2012 den Stiftungsrat der Liechtensteinischen Musikschule neu bestellt: Zur neuen Präsidentin des Stiftungsrats der Liechtensteinischen Musikschule bestimmte die Regierung Christine Eberle, die von den Mitgliedern Philipp Büchel, Philipp Dünser, Barbara Kindle und Alois Wille in der Mandatsperiode 2012 bis 2016 unterstützt wird. Als Mitglieder mit beratender Stimme wurden von der Regierung Direktor Klaus Beck und Jürg Dinkelmann gewählt.

Drei Mitglieder des bisherigen Stiftungsrates hatten sich für eine weitere Mandatsperiode zur Verfügung gestellt. Aufgrund der Amtszeitbeschränkung konnten zwei Mitglieder des Stiftungsrates nicht mehr gewählt werden.

Kontakt:

Horst Schädler, Regierungssekretär
T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100721624> abgerufen werden.